



2025年5月尚徳福社会 坂戸保育園

いちご組がスタートしてから1か月半が経ちました。子どもたちは園生活にすっかりなれ、部屋中をハイハイして好きな玩具を見つけ手に持って遊んだり、友だちの顔を覗きこんで声を出したりして楽しんでいます。今後も一人一人に寄り添いながら安心して生活ができるようにしていきたいと思います。

外遊びデビュー

天候の良い日は園庭で遊んでいます！バギーに乗ってお散歩をしたり、マットの上で日光浴したり、園庭散策や草花に触れ合ったりして過ごしています。バギーでは動き出すとまわりをじっと見る子や心地よい振動にウトウトする子とさまざまな反応を見せてくれました。これからも天候の良い日は外に出て気持ちの良い風に当たり、暖かい日差しを受けたり、自然にも触れたりしていきたいと思います。

給食だいすき

日が経つごとに、保育園での食事も楽しみな時間になってきました。食事の準備をしていると「早く食べたい！」とばかりに棚につかまり立ちをして体を揺らしています。手を拭きエプロンをすると手をぱちぱちしたり顔をこくんとしたりして「いただきます」のポーズも見せてくれます。スプーンでご飯を口元へ運ぶとかわいらしい口を大きく開けてパクリと食べて満足そうです。モグモグも上手になってきました。

絵本よんで～

いちごのお部屋にはおもちゃもたくさんありますが絵本もたくさんあります。「いないいないばあ」の仕掛け絵本は子どもたちの一番のお気に入りです。ページをめくって動物の顔を見せると「きゃきゃきゃ」と笑い声を聞かせてくれます。自分で好きな絵本を手に取りページをめくる子もいます。

お歌が上手♪

「むすんでひらいて」や「とんとんとんとんひげじいさん」、「いとまきのうた」、「グーチョコキパー」などの手遊びを保育者が歌うと、にこにこしながら手足を動かしたり体を揺すったり手を叩いたりして嬉しそうに楽しんでいます。

